

L'ATELIER CANOPÉ

SEMAINE

DES

MATHÉ -

MATIQUES

DU 14 AU 21 MARS 2015

- Découvertes de ressources
- Des films d'animation en mathématiques : ateliers de présentation *Les fondamentaux* en continu
- Projection en continu du film *Comment j'ai détesté les maths*
- Café pédagogique autour des mathématiques :
MERCREDI 18 MARS 2015 - DE 16H30 À 17H30
Le rap des maths... mathématiques et humour en musique : installer un nouveau rapport aux maths en désinhibant les élèves !

L'ATELIER CANOPÉ
DE STRASBOURG

VOUS DONNE
RENDEZ-VOUS

14 AU 21 MARS 2015

L'Atelier Canopé Strasbourg
23 rue du Maréchal Juin
67000 Strasbourg